



Un souffle de Liberté

Un appel du coeur!

voila 2 ans que mon coeur s'est déposé en Corse. Une étape de vie qui m'aura permis de me découvrir, m'apprendre que je peux faire les choses par moi-même, expérimenter la solitude. 2 ans à déconstruire une partie de ma vie et de mes croyances pour construire mes valeurs, ma philosophie de vie.

qu'en est-il de ma liberté intérieur ?et si c'était la chose qui me fait le plus peur ... sortir du système, sortir de ce conditionnement sociétal. ma liberté est auprès de mes racines, ma famille et elle est également dans ces espaces solitaires connecté au plus près de la nature, de ma part sauvage.

aujourd'hui, je ressens l'appel profond d'expérimenter complètement cette vie. Cette vie minimaliste, de partage de médecine, de lien a la terre. Une vie un peu plus nomade au quotidien, à partir à votre rencontre et échanger des instants de vie. j'ai le souhait profond d'amener mon savoir avec moi, ma table de massage, mon cacao, mes instruments ... afin d'expérimenter cette vie de femme médecine, nomade et sauvage.

pour vivre cette vie, j'ai le souhait d'investir dans un fourgon que je puisse aménager, afin qu'il me corresponde le plus

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/RyPQYK8j



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Océane Schmitt

